

学校だより

令和2年度 第4号

こくぶん

市川市立国分小学校

校長 田代 邦子

令和2年 6月29日

学校教育目標 未来を切り拓く国分っ子の育成

～ワクワク学び、ニコニコあいさつ、イキイキ育つ子～

この度の、本校における新型コロナウイルス感染患者の発生につきましては、皆様に多大なるご心配をおかけしたと存じます。

23日（火）に陽性者が判明し、保健所から指示のあった児童は25日（木）に病院で、該当クラスと関係教職員は同日、市独自のPCR検査を受けました。市独自のPCR検査は、本校体育館で実施しました。該当クラスの保護者の皆様には、児童の引率をいただき、ありがとうございました。この結果、検査を受けた方全員の陰性が確認されました。安堵いたしました。すでにご承知かと思いますが、市内他校児童の感染が判明しておりますので、諸手を挙げて喜べる状況ではありません。

今回の発症は、報道等で発表されている通り、家族内感染によるもので、ご兄妹3名が罹患されました。該当児童の保護者の方の心中はいかばかりかと察しております。新型コロナウイルス感染は、現段階では、誰にでも起こりうることです。学校でもいじめや差別について指導してまいりますが、保護者の皆様のご家庭でのご指導をお願いいたします。子供たちは、差別やいじめとなるような大人の言動を必ず見えています。大人が差別やいじめをしない生き方をすることが大切です。どうぞ、ご理解をお願いいたします。

29日（月）からの授業再開に向けて、26日（金）には専門業者による校内の消毒を行いました。子供たちも、心配や不安を抱いて登校することになると思います。子供たちが、安全で安心した学校生活を送れるよう、担任を中心に全教職員で心のケアに努めてまいります。

先日お知らせしたとおり、6月29日（月）から7月1日（水）までは給食なしの午前中授業、7月2日（木）からは給食が再開し、平常日課となります。今後も、『学校再開ガイドライン』に沿って、新型コロナウイルス感染防止に取り組んでいきます。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

